

Newsletter

Château de Modave

JANVIER 2026

*Allez, à trois, on y va tous ensemble...
Un, deux et trois : bonne annéeeee*

Qui veut envoyer ses meilleurs vœux à nos fidèles visiteurs ? Moi, moi et moi aussi... ai-je entendu résonner aux quatre coins du château. Nous avons donc laissé la parole à nos enthousiastes compagnons de l'exposition de cette année.

Du salon bleu, les fées, avec leur baguette magique, firent de tendres voeux de bonheur, de douceur et de moments merveilleux.

Les licornes du petit hall prièrent pour qu'en 2026 la maladie frappe le moins possible. On pourrait les croire pleines d'empathie mais elles nous avouèrent à demi-mot que c'était surtout pour préserver leur belle corne dont la poudre est réputée soigner divers maux !

Les dragons se mirent quant à eux à danser dans la chambre du duc ; sorte de répétition générale avant le Nouvel An chinois où leur élégante chorégraphie apporte chance et prospérité à chacun.

L'ogre, attablé dans la cuisine, tenait pour sa part à ce que chacun jouisse d'une nouvelle année pleine de victuailles plus alléchantes les unes que les autres. Faire bonne chère fait partie des plaisirs de la vie insista-t-il avec raison. Nous ajouterons néanmoins d'en profiter avec un tantinet de modération...

Le Père Noël espérait aussi que tout se passe le mieux possible de janvier à décembre avec l'idée ambitieuse que la paix règne enfin sur cette terre. Plus de conflits avec les siens, plus de guerres avec son voisin de la rue, du village ou du pays limitrophe... C'est toujours bon d'y croire... Mais, quoi qu'il arrive, il a promis de revenir l'hiver prochain pour illuminer les cœurs des plus chanceux comme des plus malheureux...

Enfin, bouh, un petit lutin farceur a sauté du grand sapin pour atterrir sur notre tête sans crier gare. Il nous a glissé à l'oreille qu'il tenait à souhaiter à tous les humains une année pleine de rires et de gentilles petites blagues. Après tout, on ne se lève pas chaque matin pendant 365 jours pour s'ennuyer nous a-t-il dit en tirant gentiment sur nos cheveux avec malice !

Nous pensons que tout est dit... Que rajouter si ce n'est que la perspective de vous revoir en 2026 pour partager avec vous de beaux moments de joie, d'émotions et de découvertes nous ravit déjà...

Rendez-vous fin mars...

A bientôt

L'équipe du château de Modave

Anne, Corinne, Danièle, Renée, Benoît, Bryan et les étudiants
(sans oublier Anne-Léon le nuton !)



Tous les détails du programme sur www.modave-castle.be/agenda

VIVAQUA

Site de captages



Château de Modave